
Promis fahren Touareg
Beitrag von „TouaregV6TDI“ vom 20. Juli 2009 um 14:35

Die Umbauten waren sicher nicht günstig aber Edel sieht anders aus.
Einfach nur peinlich, das könnte auch der Touareg vom neureichen Bordellbetreiber Prinz
Marcus von Anhalt sein. 
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